Rafael García Valdecasas

Né en 1946; Maîtrise de droit (*Universidad de Granada*/Université de Grenade); Avocat représentant les intérêts de l'Etat (à Jaén et à Grenade); Membre du Barreau (Jaén et Grenade). Avocat de l'Etat, Chef du service des affaires juridiques pour le contentieux devant la Cour de justice des Communautés européennes (Ministère de la justice). Chef de la délégation espagnole du Groupe de travail constitué au sein du Conseil de l'Union européenne en vue d'établir le Tribunal de Première instance des Communautés européennes. Juge au Tribunal de première instance du 25 septembre 1989 au 17 septembre 2007.

Membre des Comités scientifiques et de rédaction des revues suivantes: "Noticias de la Unión Europea – CISS", Madrid, España; "Gaceta Jurídica de la Unión Europea y de la Competencia", Madrid, España; "World Competition Law and Economics Review", La Haye, Pays Bas; "Competition Policy International", Boston (Etats-Unis).

Il est membre du Tribunal Administratif d'Unidroit depuis 2010.